



## Entrevista

### Mario Carrillo Cubillas (Diputado – Morena)

“Hay una clara injerencia de la Fiscalía por amedrentar y; sobre todo, hostigar a quien se esté pronunciando a favor del doctor Américo Villarreal. Esto es lo que está sucediendo y queremos denunciarlo. Estamos exigiendo al Instituto Electoral del Estado de Tamaulipas que levante la voz y no permita que se enturbie la elección; sobre todo, con este tipo de intromisiones de la Fiscalía, que probablemente sea por instrucciones del gobernador, se enrarezca la elección y dé pie a un probable fraude electoral”.

<https://drive.google.com/file/d/1QRL87i1xDKiOTGCV2t6XhB6WHxSlwx7h/view>